8 Lunes 25 de Febrero de 2013 | GRANADA HOY

GRANADA



Cuatro metros de espesor tras otro temporal de nieve en la Sierra

Sierra Nevada vivió ayer una tranquila jornada tras el temporal de nieve y viento que condicionó el funcionamiento de la estación durante el viernes y el sábado. Así, ayer pudo abrir más de 75 kilómetros esquiables

en una jornada espléndida por la calidad de la nieve y las condiciones meteorológicas. La estación ha recibido cerca de un metro de nieve nueva con lo que hay zonas donde se miden ya 4 metros de espesor.

Doce instituciones trabajarán por una Alpujarra Patrimonio Mundial

 El rector será el presidente del grupo de trabajo constituido para redactar el expediente que se remitirá a la Unesco

G. S. M. GRANADA

Un esfuerzo global. La carrera para la declaración de la Alpujarra como Patrimonio de la Humanidad ha conseguido unir a una docena de instituciones, que trabajarán de forma conjunta en la elaboración del expediente que se elevará a la Unesco para que la comarca obtenga este reconocimiento. El grupo de trabajo, constituido durante una reunión celebrado el pasado sábado en Bubión, está compuesto por el Centro Unesco de Andalucía, Unesco Alpujarra, la Universidad de Granada, la Diputación, el Patronato Provincial de Turismo, la Junta de Andalucía (a través de las consejerías de Educación y Cultura, Agricultura y Medio Ambiente y Turismo), el Parque Nacional de Sierra Nevada, la Asociación de Desarrollo Rural de la Apujarra, la Mancomunidad de Municipios de la comarca y la Asociación Cultural

Las doce instituciones trabajarán bajo la batuta del rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, que fue elegido por unanimidad como presidente del grupo de Trabajo. Ante este reto, el rector aseguró que la designación de la Alpujarra como Patrimonio de la Humanidad "será un camino largo" en el que la comarca tendrá que venderse por "su paisaje, costumbres e historia".

En el transcurso de la reunión. el presidente de la Diputación –la institución impulsora de esta iniciativa-, Sebastián Pérez, detalló que el grupo de trabajo tendrá una partida específica abierta, que la labor promocional se realizará a través del Patronato de Turismo y que los ayuntamientos serán los responsables de la captación del voluntariado. Además, se puso sobre la mesa la necesidad de vincular el proyecto de Museos de Usos y Costumbres de la Alpujarra a la declaración y apoyar el Festival del Trovo, que recupera una de las más largas tradi-



El encuentro de las instituciones implicadas se celebró en Bubión.

ciones culturales de la comarca.

Tanto Pérez como el resto de los miembros del grupo de trabajo –que trabajará a través de cuatro comisiones—, destacaron "la importancia de recabar el apoyo social de la población del territorio de la Alpujarra y de que la sociedad haga suyo este proyecto". Para ello, el presidente de la Diputación propuso que todos los ayuntamientos de la Alpujarra "adopten por unanimidad acuerdos ple-

narios de apoyo a la candidatura".

Asimismo, el grupo de trabajo concluyó que para implicar al tejido social es importante la vinculación al proyecto del profesorado y los alumnos de los colegios de la zona. Por último, el grupo ha acordado licitar con la máxima urgencia la redacción del expediente para la declaración de la Alpujarra en la Lista Indicativa de Patrimonio de la Humanidad, requisito previo imprescindible.

Minas de Alquife tendrá en 6 meses la fórmula para sacar el hierro

E. Press GRANADA

Minas de Alquife Holding, la firma holandesa con capital alemán que ha proyectado la reapertura de las Minas del Marquesado del Zenete, en Alquife (Granada), calcula que en unos seis meses el Ministerio de Fomento habrá concluido los estudios informativos que aclararán las vías de salida del hierro. Por ahora, según Fernando Martínez Pacheco, consejero de la empresa, no se descarta "ningu-na posibilidad" y la firma está "estudiando alternativas" para elaborar sus propios informes al respecto y contar con un "plan B" en el caso de que la primera opción tenga que ser descartada por oposición política.

De hecho, el alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador, ya mostró su negativa a que las minas exportaran el mineral por el Puerto de la ciudad, y el Congreso ya mostró recientemente también su rechazo a esta

La intención de la empresa es que puedan comenzar las obras en 2014

posibilidad. No obstante, la empresa mantiene su previsión de estar a pleno rendimiento en 2017 y confía en que en los próximos meses se despejen las dudas sobre la logística del proyecto, que por ahora sólo tiene la "incertidumbre" de cómo sacará el mineral de Alquife.

En la memoria ya elaborada contempla hasta nueve alternativas para el transporte y destino del mineral por mar, de las que ocho dan salida de la materia prima a través de puertos almerienses y una lo hace a través del puerto de Motril.

Por otra parte, el pasado mes de diciembre ya entregó a la Junta de Andalucía el proyecto de explotación de la mina y la documentación para la Autorización Ambiental Unificada (AAU). Pasados estos trámites, el objetivo es que pueda comenzar a construirse la mina en 2014, para lo que la empresa calcula que empleará año y medio. Así las cosas, la actividad podría ya comenzar en 2016 y al año siguiente la producción ya podría ser plena

30 Lunes 25 de Febrero de 2013 | GRANADA HOY

DEPORTES

BALONCESTO ► PRIMERA DIVISIÓN FEMENINA

El RACA-UGR, al 'play off'

Derrota con claridad al Novedades Cano Linares y asegura su pase

42 NC Linares
15+10+1+16

66 RACA-UGR
8417+19422

Martos Isa Pastor S. M. Sánchez Bea Fernández 11 Patri Fernández 6 Garrido Loli Fernández Castillo María Serrano 4 P. García Adela Miranda Parra Janka Pekarska Pérez M. J. Sánchez María de Diego 17 Esther Cisneros 2 María Fernández 4

Árbitro: Ortuño y Banegas (andaluces). Sin eliminaciones.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Julián Jiménez Serrano de Linares antes 65 espectadores.

Redacción GRANADA

El CD Tear Ramón y Cajal-UGR se ha asegurado su participación en el play off por el ascenso a la Liga Femenina 2 tras imponerse por 42-66 ante el Novedades Cano CAB Linares. Este triunfo garantiza al conjunto granadino la tercera plaza del Grupo B de Primera División, que es la última que da derecho a optar a subir de categoría.

El cuadro de Ramón Díaz no comenzó con buen pie el encuentro. Así, el primer cuarto terminó con



María de Diego entorpece el ataque de una jugadora linarense en el partido de ayer.

ventaja de las locales: 15-8. El segundo acto arrancó con una leve mejoría de las visitantes, tanto en su puntería como en defensa. Al descanso el marcador señalaba

un empate a 25 puntos. En la reanudación, las jugadoras menos habituales del RACA- UGR tomaron la responsabilidad y subieron el nivel de intensidad del equipo, que mostró su mejor cara en el tercer periodo. La solidaridad en ataque y el derroche físico en defensa permitieron a las granadinas sentenciar el encuentro en un cuarto para enmar-

car, en el que dejaron al CAB Linares en sólo un punto (26-44, 30').

El último acto fue el más productivo en ataque, faceta en la que destacó María de Diego, que acabó con 17 puntos. El choque finalizó con la mayor ventaja de las visitantes en todo el partido: 42-66.

,

El 'Uni' se apunta a la remontada

FÚTBOL SALA ► SEGUNDA DIV. FEMENINA

0

Comarca Níjar

2

Univ. Granada

Comarca de Níjar: Rai, Sandra, María del Mar, Rocío y Luna –cinco inicial–. También jugaron: Julia, Isabel, Ángela y Lorena.

Universidad de Granada: Isa, Estefa, Poca, Bárbara y Mariajo –cinco inicial–. También jugaron: Julia, Aitana, Rocío, Amanda y Ele.

Goles: Ó-1 (2') Estefa. **0-2** (38') Poca. **Árbitros:** Calatrava y Orellana (andaluces). Amonestaron a la local Luna y a la visitante Ele.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Municipal de Campohermoso ante unos 40 espectadores.

Redacción GRANADA

Aún se puede. El Universidad de Granada jugó su mejor partido de la temporada en el momento en el que tenía que hacerlo. Las de Armando Rodríguez visitaban ayer al Comarca de Níjar, su antecesor en la tabla, y le ganó, con lo que las granadinas se colocan a dos puntos de la permanencia (0-2).

El 'Uni' tan sólo se pareció al de partidos anteriores en la falta de definición ante el marco nijareño. Por lo demás, el equipo estuvo tranquilo, supo manejar la pelota y los tiempos del encuentro, y realizó jugadas que hacía tiempo que no desarrollaba, ya fueran paralelas o cruzadas.

A ello ayudó que a los dos minutos de juego ya mandaran las universitarias. Una pared con Rocío dejó a Estefa habilitada en la frontal del área para colocar bien su cuerpo y lanzar un trallazo imposible para la arquera (0-1).

Entre este gol y el definitivo pasó casi todo el partido. Pero el 'Uni' jugaba más y tenía más ocasiones que las almerienses. Al final, a partir de un saque de esquina, Poca recoge el balón y desde fuera del área lanza y chut duro y colocado que hacía el 0-2 final. **RUGBY** ► DIVISIÓN DE HONOR B

Un temporal imposible de capear

58

Alcobendas

7

Univ. Granada

Alcobendas: Pablo Pérez, Raúl Hernández, Liviu Fertu, Álvaro Sanz, Silviu Pignica, Aldo (Nacho Fernández, 57'), Anastasi (Flavio, 41'), Durand, Ati Fernández, Fafi Lázaro, Álex, Iván Zorita (Palacios, 57'), Pereyra, Bermejo y Diego García (Rubén Zorita, 56').

Univ. Granada: Cañizares, Burgos (Choto, 61'), Héctor Villaseca, Gustavo, Damián Campana (Samu, 65'), Gringo, Jordi Plats, Torres, Sojo, Forest (Jorge Pérez, 65'), Sylvain, Damián Jurado, Jean-Marc, Pablo Ávila y Valentín.

Tanteo: 5-0 (2') Iván Zorita. 10-0 (4') Pereyra. 15-0 (15') Pereyra. 20-0 (20') Aldo. 25-0 (23') Ati Fernández. 32-0 (28') Durand [Ati Fernández]. 37-0 (40') Pereyra. 44-0 (42') Iván Zorita [Ati Fernández]. 51-0 (57') Álex [Ati Fernández]. 58-0 (65') Pablo Pérez [Ati Fernández]. 58-7 (76') Jean-Marc [Sojo]. Árbitro: Gárate (cántabro). Sin tarjetas.

Incidencias: Unos 80 espectadores en Las Terrazas.

J. J. M. GRANADA

Con un ensayo cada cinco minutos, el Universidad de Granada tuvo imposible hacer absolutamente nada ante el líder indiscutible, el Alcobendas (58-7).

Los madrileños, equipo hecho por y para el ascenso, no dieron opción a los granadinos en ningún momento y a los 20 minutos ya habían conseguido el bonus ofensivo con cuatro ensayos. El 'Uni', que no pudo capear el temporal, acabó el partido con buenas sensaciones y con un ensayo gracias a una escapada del camerunés Jean-Marc.

La jornada salió también mal por los otros resultados. El Helvetia ganó al Industriales 25-24, con un bonus para los sevillanos y dos para los madrileños, con lo que el Universidad debe ganar la próxima semana el derbi, a poder ser con puntos extra, para volver a meterse en la pugna por la salvación.

EN CORTO

El granadino Pablo Garzón, convocado por la Andaluza

BALONCESTO. Pablo Garzón, jugador que milita en el Akron Fundacion CBG, ha sido convocado por la selección andaluza infantil de balocesto para disputar el Campeonato de España de la categoría. El torneo se celebrará entre los días 23 y 27 del próximo mes de marzo en las localidades gaditanas de Chiclana y Puerto Real. Garzón es el primer jugador de la Fundación CBG que ha sido convocado por una selección autónoma.

Buena actuación del los granadinos en una velada en Gójar

BOXEO. La velada de boxeo que se celebró en Gójar el pasado sábado se llevó a cabo con una buena actuación de los boxeadores locales. La noche, que contempló la disputa de una decena de combates, en los que participaron luchadores de Granada y de Málaga. En las peleas celebradas destacaron los miembros del club MS Boxeo Granada, que saldó su participación en la localidad granadina con cuatro victorias y sólo una derrota.

Salobreña, sede de los Nacionales de las jóvenes promesas

AJEDREZ. La Federación Española de Ajedrez ha designado a Salobreña como sede de los campeonatos de España de las categorías sub 10, sub 12, sub 14, sub 16 y sub 18. Además, este año, como novedad en el transcurso de los mismos, se realizarán para cada categoría el respectivo Campeonato de España de ajedrez rápido. La competición se desarrollará en el Hotel Salobreña, como ya ocurrió el año pasado, entre el 28 de junio y el 5 de agosto.

Empate entre Veleta y Universidad en el último partido de Liga

RUGBY. Veleta y Universidad de Granada empataron 15-15 en el último partido de la Liga Andaluza femenina. Un encuentro en el que las arlequinadas no sacaron renta de su mejor juego a la mano y en el que las 'veletas' impusieron su juego de delantera. Carol Navarro adelantó al 'Uni', pero igualó Carmen Marfil. Las moradas se adelantaron gracias a Montesori, pero volvió a empatar Navarro. Laura Gómez ensayaba el 15-10, que niveló María del Castillo.